

## ACTA

## SESION ORDINARIA N° 05/18

En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los veintiséis días del mes de junio de 2018, siendo las 11:00 hs. se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 5/18 del Consejo Asesor de la Carrera Licenciatura en Administración de la Universidad Nacional de Moreno, presidida por el Coordinador-Vicedecano, Marcelo Alejandro Monzón (DNI N° 16.737.296). Se encuentran presentes los Consejeros del Claustro Docente de la Carrera, Walter Klein (DNI N°22.606.244) y Gustavo Badía (DNI N°12.717.598); y con ausencia del Consejero del Claustro Estudiantil.

En cumplimiento del ORDEN DEL DÍA, se detalla a continuación los temas tratados:

1°) Marcelo Monzón da lectura del Acta correspondiente a la 4ta reunión de Consejo Asesor. No habiendo objeciones se da por aprobada.

2°) Marcelo Monzón informa que debido a que el Consejero por el Claustro Estudiantil, Nicolás Aquino, debe asumir como Consejero del DEyA, presenta su renuncia y se comunica que será reemplazado por Luciana Mustillo.

3°) Seminarios optativos: Marcelo Monzón informa que los seminarios optativos Métodos y Técnicas para la Investigación en Organizaciones, y Finanzas Corporativas, fueron aprobados en la Sesión N° 31 del Consejo del Consejo del Departamento de Economía y Administración. También informa que ambos seminarios tendrán carácter departamental, pudiendo asistir estudiantes de las cuatro carreras, incluso para el caso del seminario Métodos y Técnicas para la Investigación en Organizaciones, podrán asistir estudiantes de otros departamentos.

4°) Régimen de Pasantías: El Consejero Walter Klein informa al Consejo sobre los distintos aspectos en relación al régimen de pasantías del presente año, particularmente en lo que se refiere al Departamento y a la Carrera de



Administración. Al cabo del informe, Marcelo Monzón recuerda la necesidad de contar con pautas para el seguimiento de los pasantes por parte de los tutores y un modelo de informe que deben realizar las partes involucradas. Por tanto propone que se presenten borradores de ambos instrumentos, a fin de ser aprobados en la próxima reunión.

5°) Constitución de la Comisión Organizadora de las Jornadas Internas de Actualización "TIC'S y el nuevo orden organizacional": Marcelo Monzón informa que se aprobó en la reunión N° 32 de Consejo de DEyA, las II jornadas internas de actualización de la Carrera, por lo que propone constituir la Comisión Organizadora de dichas jornadas con la presencia de todos los miembros del Consejo, más los profesores Carolina Raffo y Rubén Loscri. No habiendo objeciones, Marcelo Monzón comunica que su primera reunión tendrá lugar al cabo de la presente reunión de Consejo.

6°) En el mismo sentido que el punto anterior Marcelo Monzón, propone constituir la Comisión Articulación de Contenidos y Actualización de Programas y Correlatividades de la Carrera de Administración. Para ello sugiere que formen parte, además de los miembros del Consejo Asesor, los profesores Hugo Cormick y Roberto Dvoskin. No habiendo objeciones, se comunica que su primera reunión, así como los temas de agenda serán definidos oportunamente, en fecha cercana.

7°) Marcelo Monzón informa que el día 6 de Julio, en horario de 12 y 17 horas, se realizan las charlas informativas sobre la Carrera, dirigida a los estudiantes de nivel medio interesados en estudiar administración. Sugiere la participación de todos los miembros del Consejo, a los efectos de enriquecer la presentación y lograr que los estudiantes tomen contactos con docentes y estudiantes de la carrera.

Sin más temas que tratar y siendo las 13.00 horas, se da por finalizada la 5ta. Sesión Ordinaria del Consejo Asesor de la Carrera de Licenciatura en Administración.

  
Gustavo Botta

  
WALTER McCain

  
Marcelo Monzón